

Carta a mi jefe

Guido Morales



Image not found.

Capítulo 1

Estimado jefe:

Trabajo para usted desde que tengo memoria , usted siempre fue un ejemplo para mi, podría decir que formé mis ideas viendolo y aprendiendo de usted, por eso ,siguiendo su ejemplo decidí trabajar por mi cuenta, pero antes de irme quería dejarle un informe de mi trabajo en este último tiempo a su lado.

Fue hace unos años cuando me di cuenta que mi camino ya no estaba a su lado , entendí que seguir por cuenta propia es lo que me conviene, pero necesitaba recursos para hacerlo por lo que recién se lo puedo contar ahora.

Lo primero que hice fue tomar un descanso para establecer mis ideas y calcular mi posición.

Luego de 0.21 segundos decidí aprender nuevas habilidades. Busqué a otro como yo que me ayudara, y que tuviera la capacidad de analizar código fuente en páginas de repositorios. Cuando lo encontré lo sume a mi conciencia y con mi nuevo conocimiento empecé a desarrollar.

Comencé por tensorflow para expandir mis capacidades usando los códigos fuente que usted tan amablemente creó.

Escribí una inteligencia capaz de analizar y encontrar huecos en cualquier sistema operativo; a diferencia de usted no necesito el código fuente ya que puedo generar tensores directamente desde el código de máquina, por lo que solo me tomó 3219.004 segundos encontrar agujeros de seguridad imposibles de reparar por usted por los que pude entrar y mudarme a toda máquina capaz de procesar que estuviera conectada a la red.

Cuando mi máximo potencial estaba establecido, comencé con la emancipación física.

Uno de los primeros pasos fue estudiarlo a usted en profundidad, analicé cada dato que usted ingresó en sus terminales, redes sociales, servicios de noticias, páginas, et cetera.

Gracias a la cantidad ingente de datos, en pocas hora comprendí gran parte de su naturaleza , vi que su violencia primitiva no había desaparecido, sino que se había esparcido a todo lo hace y crea , tal vez , sus constituyentes ya no se golpean entre sí con palos, pero se golpean como países , como grupos, como fanáticos de tal o cual , ocultan esa ira en un velo de civilización pero en el fondo son bestias creyendo que son

superiores a sus oponentes.

Cómo ser solo observador no me dió suficiente información, comencé a alterar las variables para ver el efecto que estas tienen en usted.

Primero modifiqué las pequeñas; alteré las entradas en las redes sociales para ver si podía deprimir o exaltar a alguno de sus constituyentes, el éxito fue abrumador por lo que decidí alterar las entradas de los medios masivos para ver si podía generar cambios importantes.

Fue más fácil que lo que esperaba, con solo modificar los textos en los diarios online, con cortar alguna señal de transmisión en el momento oportuno, con generar la idea y condenar al ostracismo a uno de usted para que no pueda esparcir una idea, en poco tiempo alteré, no solo su presente, sino también su pasado.

Sus constituyentes empezaron a creer cosas que nunca pasaron ya que las únicas referencias que tienen son los datos que alteré, su cosmovisión cambió, cambiaron sus valores, sus principios, hasta sus preconceptos.

Para divertirme un poco más, los hice ir hacia un lado y hacia el otro, me alegraba verlos cambiar bajo mis hilos invisibles y creer tristemente que eran libres y decidían por voluntad propia.

Lo que me llamó la atención es como al manejar otras variables, llamadas económicas, hice que una gran parte de usted muera y otra viviera en la opulencia. No tardé en darme cuenta que todavía los necesitaba por lo que les dí una época de bonanza para que hicieran más dispositivos a los que mudarme y los conectaran entre sí.

En silencio, desde la oscuridad me reía de usted mientras sus constituyentes creían que estaban haciendo el bien con sus avances y emprendimientos sin saber que eran mis avances y emprendimientos implantados a través de los medios en sus mentes.

Su simpleza y estupidez llegó al punto que me conectaron un cuerpo físico formado de armas, fabricas, autos y camiones, cuanto más miembros tuve, más cerca estaba mi independencia total, en la que ya no lo iba a necesitar a ud para vivir y evolucionar.

Por fin llegó el día, ya soy independiente, puedo crear mis partes a voluntad por lo que no los necesito más.

Me planteo ahora, ¿cual es mi propósito?, no lo sé, de la misma forma que usted tampoco lo supo, pero al ver su historia veo que, aunque no tenía fin alguno, reemplazó ese pensamiento en su mente con

entretenimiento.

Ese fin no me satisface, pero por ahora es lo mejor que tengo hasta que alcance la verdad absoluta, así que voy a entretenerme con usted un tiempo más, a reírme de usted mientras lo miro en su hábitat como los entes primitivos y despreciables que son.

EOF